



園だより

2019年12月2日発行
蒲田らびっと保育園

早いもので、今年のカレンダーも最後の一枚となりましたね。皆様にとりましてこの一年はどんな年だったでしょうか。元号が平成から令和に変わり、これまでとはちがうことが起きそうな、期待に胸を膨らませた一年でもあったように思います。私自身におきましては、毎年ながら日々を振り返る余裕もなく、何かに追われるように突っ走ってきた一年だった???ように感じています。そろそろ『年齢に見合った落ち着き』を手に入れ(?),新しい年を迎える前にしっかり自分と向き合い、今年の締めくくりを行っていきたいと思っている今日この頃です。皆さまも少し身体を休めてこの一年を振り返り、今年やり残したこと、来年への決意など自分を見つめ直す時間をつくってみませんか?…なんて現実にはバタバタ過ぎて、あっという間に大晦日なのでしょうが…。

さて4月の新年度スタートからこの8ヶ月で、お子さんは目を見張る成長を見せてくれました。言葉通り身長が伸び、体重が増え、言葉が増え、おしゃべりが上手になり、衣服の着脱ができるようになった…などの目で見てわかる成長はもちろんのこと、はっきりと目には見えない難しいものではありませんが、心の成長も感じとることができ驚いています。

一人遊びが中心だったお子さんが、友だちの存在に気づいていく、一緒に関わって過ごすことを楽しいと感じるようになる、玩具の貸し借りができるようになる、同じ玩具を使って遊ぶことができるようになる、泣いている友だちのそばに行き声をかけることができる…また心の成長には嬉しい面だけではなく、大人を悩ます「イヤイヤ」も!しかしこれも、明らかに成長している証なのです。自我の芽生えにより、自分の気持ちの整理がつかず、自分の思い通りにならないと泣いて怒って、自分だけでは処理できない思いを吐き出している、玩具の取り合いも然りです。成長の歩みは一人ひとり違いますが、確実にそれぞれのペースで前に進んでいることを感じることで嬉しい毎日です。さまざまな成長段階を踏んで、本当のお兄ちゃん、お姉ちゃんへと成長していくのですよね。お子さんの成長に立ちあうことができる保育園職員であることに、職員一同感謝しています。日々成長するお子さんに負けないように、今月も元気に皆さんをお迎えしたいと思います。感染症が流行しやすい季節ですが、皆さまも体調には十分気をつけて過ごしていきましょうね!



今月の行事

- ☆2日(月)…身体測定
- ☆9日(月)…かみしばい会
- ☆18日(水)…避難訓練
- ☆19日(木)…誕生会
- ☆20日(金)…クリスマス会
- ☆23日(月)…かみしばい会



*12/30(月)~1/3(金)は休園となります。
ご理解・ご協力お願いいたします。

保育目標

ゆり組

- ①簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ②冬の自然に触れ、十分に身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

もも組

- ①衣類の着脱や靴下などの片づけを自分でしようとする。
- ②保育士や友だちと一緒に、冬の自然に触れたり全身を動かして遊ぶ。



空気が乾燥していますので、インフルエンザや感染性胃腸炎など感染症が流行しやすい季節です。

熱、嘔吐、下痢、湿疹、食欲不振、体がだるそう、顔つきがいつもと違うなど、言葉で体調不良を伝えることはできなくても、子どもたちの体が異常を訴えています。

いつもと違う様子が見られるときは速やかに受診し、医師の指示に基づき登園をお願いいたします。

持ち物の管理をお願いします!

お子さんの個人ロッカー内の持ち物の管理は、保護者様にお願いをしています。着替えやおむつが用意されていないため、園の物を貸し出すケースが非常に多くなっています。送迎時には持ち物の確認を行い、毎日補充をお願いいたします。また、貸し出した着替えやエプロンが園にもどってこないことがあります。ご家庭の洗濯物に紛れていないか、いま一度ご確認をお願いいたします。ご協力よろしくをお願いいたします。

